

**Artikel vom 08.10.2021**

Staatsminister Albert Füracker

## Förderung für Sanierung Kloster Plankstetten



Foto: Bürgerbüro Albert Füracker

### **Albert Füracker: Freistaat fördert Sanierung des Klosters Plankstetten mit 1,4 Million Euro**

**München/Neumarkt.** „Für die Instandsetzung der Benediktinerabtei Plankstetten werden 1,4 Millionen Euro aus dem Entschädigungsfonds Bayern bereitgestellt. Das ist ein weiterer wichtiger Beitrag zur Sanierung dieses herrlichen Klosters, das weit über die Grenzen der Oberpfalz hinaus auch ein herausragendes kulturelles Zentrum ist“, gibt Staatsminister Albert Füracker bekannt.

Seit 1998 wird die Klosteranlage abschnittsweise instandgesetzt. Schwerpunkte des aktuellen, unter anderem aus Mitteln des Entschädigungsfonds unterstützten Bauabschnitts umfassen die statische Instandsetzung der barocken Dachtragwerke in der ehemaligen Prälatur und im ehemaligen Gästehaus, die Wiederherstellung und Zugänglichmachung historischer Raumstrukturen im Erdgeschoss mit Erweiterung des Klosterladens sowie die Modernisierung der Räume.

*Pressemeldung Bürgerbüro Albert Füracker, 08. Oktober 2021*